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ESTADO DA PARAIBA
UU{ICÍPIO OT ALHANDRA

INSTITUTo og pRevmÊucrA socIAL oo túulrrcÍpto DE ALHANDRA-IpEMAD
coNsELHo MUMCIpAL »r pnrvroÊxclA - cMp

ATA DA rnrcÉstvra TERCETRA srssÃo oRorxÁRrl, Do coNsELHo MuNrcIpAL
or, pntvrnÊxcrA - cMp

Aos 25 de outubro de 2023, às 09h20, compareceram, a sede do Instituto, na Rua Manoel Guedes,

n' 92, Centro, Alhandra-PB, após convocação, OS MEMBROS DO CONSELHO MLNICIPAL
DE PREVIDÊNCIA, quais sejam: a sua Presidente Dalila Rodrigues de Pontes e os demais

Conselheiro Titulares: Charles André Pereira Chaves, Van,'za Silveira de Souza Momm,
Alexsandro Bezena da Silva e Darcilene Silva Santos de Lira" bem como a Superintendente do

IPEMAD a Sra. Severina Anacleto de Lima. A Senhora Presidente deu início a Sessão, dando

boas-vindas a todos os presente, em seguida apresentou a ordem do dia, contendo a pauta os

seguintes itens: a) Posse dos novos conselheiros; b) Leitura, discussão, e aprovaçâo de Ata da

Sessão anterior; c) Prestaçáo de contas referente ao balancete de SETEMBROâ0Z3- A
Presidente comunicou a saída dos Conselheiros: Leylla Alves da Silva Lima - Titular, e suplentes:

Femando Francisco de Lima, Gilton Albino dos Santos e Francisco de Assis Rodrigues de Pontes.

Ato continuo, passarão a tomaÍ posse os novos conselheiros, qual seja: ALEXSANDRO
BEZERRA DA SILVA - Titular. e Suplentes: MARIA JôSE BERNARDO DO NASCIMENTO,
JOSE MANOEL DOS SANTOS e JOSE MARIA RODRIGUES DA SILVA. conforme a portaria

n' 17 512023 de 02 de outubro de 2023. Em seguida, passou a palawa para Conselheiro Charles

André, que leu a ata da sessão anterior, e a mesma foi aprovada por unanimidade. Logo rprís, a
palavra foi passada a Superintendente do IPEMAD, a qual pediu que todos acompanhassem a

prestação de conta do referido balancete de SETEMBRO/2O23: Receita Totat Arrecadada R$

1.427.97 4,40 (Hum milhão quatrocentos e vinte e sete mil, novecentos e setenta e quatro reais e

quarenta centavos). Despesas geral empenhada R$ 815.724,90 (Oitocentos e quinze mil setecentos

e vinte e quatro reais e noventa centavos), Despesas geral pagas RS 826.071,00 (Oitocentos e

vinte e seis mil e setenta e um reais), Despesas administrativas pagas RI§ 4t.721,p2 (Quarenta e

oito mil setecentos e vinte e um reais e dois centavos), a Despesas com a folha dos Aposentados e

Pensionistas foi de R§ 771.349,98 (Setecentos e setenta e sete mil e trezentos e quar€nlâ e nove

reais e noventa e oito centavos). Em seguida, informou o saldo: em Caixa R§ 0,ül (zero

reais), em Bancos Rl§ f 7.806.6,,16,86 (Dezessete milhões, Oitocentos e seis mil, seiscentos e
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quuenta seis reais e oitenta e seis centavos), já a Rentabilidade dos Fundos de Investimentos
aplicados no Banco do Brasil e Caixa Econômica Federal, deu saldo positivo total de R$
110.217,01 (Cento e dez mil duzentos e dezessete reais e um centavo). A Superintendente,

informou que o Instituto irá realízar a prova de vida dos aposentados e pensionistas, nos dias 06 a
10 de novembro de 2023, para atualizã a base de dados e identificar os possíveis óbitos. Ainda
como a palavra, a Superintendente comunicou que a cidade de João Pessoa irá sediar o Congtesso

Nacional de Conselheiros da ABIPEM, que ocorrerá nos dias 29 e 30 de novembro e 0l de

dezembro, no Centro de Convenções, de plano os conselheiros: Dalila Rodrigues, Charles André,

Alexsandro Bezena e Vanuzâ Silveira manifeslaraÍn interesse em participar deste evento. Ato
contínuo, a Conselheira Vanuza Silveira indagou que o Instituto deveria inscreveÍ todos os

conselheiros titulares neste evento, visto que é de suma importância manter-se atualizado. No

entanto, A superintendente afirmou que levará 4 (quatro) conselheiros, haja vista que o valor da

inscrições são altas e tem-se um limite de gasto a respeitar. Em seguida, a superintendente

comunicou que o Instituto irâ realiz:u um Palestra Pública Sobre Aposentadoria e a Reforma da

Previdência no dia 28 de novembro de 2023, na Câmara Municipal de Alhandra, estando todos

convidado a participarem e tiraÍem suas dúvidas. Logo epós, a Presidente encerrou a sessão

agradecendo a presença dos Conselheiros e informando-os que novas convocações serão feitas. E,

para constaÍ, lavrou-se a presente ata, a qual subscrevo Dalila Rodrigues de Pontes, e vai assinada

por mim e pelos membros pÍesentes.

Alhandra-PB, 25 de outubro de 2023
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